

Danramil 0824/16 Tanggul Pimpin Karya Bakti TNI Pembersihan Sungai, Mitigasi Bencana

Siswandi - TANGGUL.XPRESS.CO.ID

Oct 27, 2023 - 13:01



JEMBER – Pembersihan sungai saluran air pembuangan maupun saluran irigasi menjadi salah satu fokus kegiatan Karya Bakti TNI Kodim 0824/Jember beserta Koramil jajarannya, dalam rangka mitigasi bencana alam banjir di musim penghujan.



Hal ini juga dilakukan oleh Koramil 0824/16 Tanggul dengan melaksanakan karya bakti TNI dipimpin Danramil Kapten Inf Abd Munthalib, dihadiri Camat Tanggul Holifah, masing-masing hadir bersama seluruh anggotanya, bersama warga masyarakat melaksanakan pembersihan sungai/kali di Desa Tanggul Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember, sepanjang 500 meter. pada Jum'at 27/10/2023.

Sebelum kegiatan dilaksanakan dilakukan apel pengecekan personel dan sambutan Camat Tanggul yang menyampaikan bahwa kegiatan ini dalam rangka mengantisipasi bahaya banjir, meningkatkan kebersihan lingkungan, guna mengantisipasi berkembang biaknya nyamuk aedes aegypti yang mengakibatkan penyakit demam berdarah.



Selanjutnya Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib yang menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari mitigasi bencana alam banjir yang sering terjadi saat musim penghujan, karena kondisi kali banyak

kotorannya, untuk itu pada kesempatan ini, kita menghimbau kepada masyarakat agar jangan membuang sampah sembarangan.

Kita bersinergi, berkolaborasi dengan semua pihak untuk meningkatkan kebersihan lingkungan, untuk meningkatkan kesehatan masyarakat. Mari kita laksanakan karya bakti ini dengan sebaik-baiknya, kemudian apabila masyarakat membutuhkan tenaga personel Koramil, silahkan berkoordinasi dengan Babinsa setempat. Tegass Danramil 0824/16 Tanggul.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa seluruh jajaran memang saya tekankan untuk melakukan pembersihan sungai di wilayah jajarannya, sebagai mitigasi banjir luapan saat musim penghujan.

Senyampang masih di musim kemarau debit air sungai kecil, sehingga kita leluasa untuk melakukan pembersihan, sehingga seluruh saluran air di Kabupaten Jember bersih, lancar dan diharapkan dapat mencegah banjir dimusim penghujan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)